

## Expansión

### **La inflación de la eurozona se mantiene en octubre en el 3%**

**La tasa de inflación interanual en la zona euro se mantuvo en octubre en el 3%, el mismo nivel que en el mes anterior, aunque muy por encima del 1,9% registrado hace un año, según los datos publicados por la oficina europea de estadísticas, Eurostat.**

16.11.2011 - Expansión.com / EP

<http://www.expansion.com/2011/11/16/economia/1321437972.html>

En el conjunto de la UE, los precios registraron una subida interanual del 3,4%, una décima por encima del dato de septiembre y muy por encima del 2,3% registrado en octubre de 2010.

Entre los componentes del indicador, los mayores incrementos se registraron en transportes (5,8%), vivienda (5,1%) y alcohol y tabaco(4,4%), mientras que los menores se registraron en comunicaciones (-1,9%), ocio y cultura (0,3%) y educación (0,9%).

Las menores tasas de inflación se registraron en Suecia (1,1%), Irlanda (1,5%) y Malta (2,4%), mientras las más elevadas se observaron en Reino Unido (5%), Estonia (4,7%) y Eslovaquia (4,6%).

Hace dos semanas, el Banco Central Europeo, cuyo objetivo principal es mantener los precios en el 2%, bajó los tipos de interés un cuarto de punto hasta el 1,25%, en la primera reunión del nuevo presidente, Mario Draghi.